

Les foires du Grand Est résistent, mais à jauge réduite

by Les Echos - dimanche, septembre 06, 2020

<https://correspondances.fr/les-foires-du-grand-est-resistent-mais-a-jauge-reduite/>

La foire de Châlons-en-Champagne a été annulée, mais celles de Strasbourg et de Metz ont adapté leur format aux contraintes sanitaires. Ces grands rendez-vous constituent d'irremplaçables vitrines pour les PME régionales pour qui cela représente jusqu'à huit mois de carnet de commandes.

A Metz et à Strasbourg, GL Events est parvenu à maintenir les grands-messes automnales à caractère commercial qui représentent, pour des exposants originaires du Grand Est pour les trois quarts d'entre eux, un accès irremplaçable à la clientèle régionale. Du 25 septembre au 5 octobre les organisateurs de la Foire internationale de Metz (Fim) élargiront les plages horaires pour limiter la fréquentation maximale instantanée à 5.000 personnes. GL Events espère ainsi accueillir jusqu'à 120.000 visiteurs et 350 exposants, contre 562 l'an dernier.

Le Covid-19 a écarté de la foire les exposants internationaux, mais la plupart des participants du Grand Est, qui représentent 60 % des participants, seront présents. Car la Fim offre sur 50.000 mètres carrés un espace de démonstration irremplaçable. Des installateurs d'alarmes aux fabricants de presse-agrumes en passant par les négociants en vins, les exposants proposent aux chalandes de tester, de toucher ou de goûter des produits ou services qu'ils ne trouveront pas ailleurs. Nombre de petites entreprises - notamment dans le secteur de l'habitat et de l'ameublement - y remplissent en dix jours sept à huit mois de carnet de commandes.